

L'ÉTANG-VERGY ÉDUCATION

Cent trente élèves ont été sensibilisés à la nature

Les élèves de CM2 ont rencontré, mardi, à L'Étang-Vergy, des classes de sixième du collège de Nuits-Saint-Georges au cours d'animations sur le thème de la nature.

Une rencontre qui fait office de préalable relationnel et pédagogique, qui facilite l'intégration des plus jeunes au milieu des études secondaires. Au total, quelque 130 élèves, de 9 à 13 ans, des pôles scolaires du Val-de-Vergy et pôle de la Vouge, ainsi que deux classes de sixième du collège Félix-Tisserand, ont été accueillis par Hervé Genest, directeur du pôle scolaire de l'Étang-Vergy, dans le cadre d'une journée "Enfance et Nature".

Le terrain comme exercice pratique

« C'est un thème sur lequel tous les jeunes concernés ont travaillé depuis la rentrée scolaire », a précisé Hervé Genest.

Après un travail collectif à la salle polyvalente au sein de l'établissement, au cours duquel a été évoqué le tra-



■ **La biodiversité et son évolution au cours du temps ont été présentées en milieu naturel.** Photo Georges DUVERNET

vail accompli sur le dossier "Enfance et Nature", les jeunes ont rencontré par petits groupes les intervenants spécialisés dans divers domaines, comme l'herbier du botaniste Michel Pansiot, la diversité et l'usage des plantes, la biodiversité, et une rencontre avec l'association Forestiers du monde.

WEB Plus de photos sur notre site Internet www.bienpublic.com